

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Rosario Bento Pais échange avec Marie-Madeleine Mborantsuo

O.N.
Libreville/Gabon

L'AMBASSADEUR de l'Union européenne (UE), Rosario Bento Pais, a échangé, en début de semaine, avec le

président de la Cour constitutionnelle, Marie-Madeleine Mborantsuo. L'entretien a eu lieu au siège de la haute juridiction. Cette rencontre qui intervient au moment où le Gabon et l'UE ont lancé la deuxième phase de leur dialogue

politique intensifié, était l'occasion pour les deux personnalités d'aborder également l'opportunité de ces assises.

Occasion aussi pour la diplomate européenne de rappeler que le dialogue UE-gouvernement gabonais est une bonne chose, notamment parce que deux partenaires historiques se parlent pour évaluer ensemble les accords qui les lient et tracer, pour l'avenir, des perspectives.

"C'était une visite de courtoisie d'abord, a indiqué Rosario Bento Pais. Deuxièmement, c'était pour échanger avec son excellence sur l'opportunité du nouveau dialogue avec le gouvernement gabonais, et voir quelles sont les interventions



Photo: DR

Les deux personnalités, ici lors des précédentes sorties, ont apprécié la qualité de leurs échanges.

possibles de la Cour constitutionnelle en ce qui concerne les droits de l'Homme, la gouvernance, la démocratie, ainsi que la préparation des élections."

Il faut rappeler que lancé il y a plus d'une semaine, le dialogue

politique normalisé régulier entre l'Union européenne et le gouvernement gabonais devrait permettre aux représentants des deux parties de s'atteler à la mise en œuvre des points d'accord retenus à l'issue du dialogue politique intensifié.

L'ultime hommage des sénateurs à Gabriel Ngosso

IL sera inhumé demain à Pana, sa terre natale.



Photo: DR

Lucie Milebou Aubusson-Mboussou, décernant, à titre posthume, la médaille d'or du Sénat, à Gabriel Ngosso.

J.KOMBILE MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

AVEC à leur tête la présidente du Sénat, Lucie Milebou-Aubusson-Mboussou, les sénateurs ont rendu, hier, au palais Omar-Bongo-Ondimba (siège de leur institution), un ultime hommage à un des leurs, Gabriel Ngosso, élu du département de la Lombo-Bouenguidi, décédé le 1er février dernier, à Libreville des suites d'une longue maladie, à 77 ans. À leurs côtés, le gouvernement, les institutions constitutionnelles, la mairie de Libreville, le Parti démocratique gabonais (PDG), les groupes parlementaires au Sénat ont également salué la mémoire "du brillant fils de ce pays qui a laissé une empreinte dans la mémoire collective", en déposant des gerbes de fleurs.

À l'arrivée de la dépouille au palais Omar-Bongo-Ondimba, plusieurs membres de la famille et amis du disparu, accablés par la douleur, n'ont pas pu retenir leurs larmes. Tout comme lors de son exposition sous la chapelle ardente, érigée dans la salle Eugène-Amogho.

Dans son éloge funèbre, Lucie Milebou-Aubusson-Mboussou a salué "la richesse et la fécondité de la carrière plurielle du disparu, qui l'aura conduit de la blouse blanche à l'écharpe de la République". D'autant que, infirmier de formation, Gabriel Ngosso aura réussi, à force de travail, d'abnégation et de patience, à se faire élire conseiller municipal sous la bannière du PDG. Avant de devenir premier adjoint au maire de la commune de Pana de 1998 à 2008. Puis sénateur de la 3e législature (2009-2015), où il a occupé les fonctions de 1er questeur. "Ta mort devrait enseigner l'humilité, la sagesse, la bonté, surtout en ces moments d'aridité d'amour, de compassion, solidarité et patriotisme", a indiqué la sénatrice de Fougamou. Avant de décerner au disparu, à titre posthume, la médaille d'or du Sénat.

Représentant le président du groupe parlementaire PDG, Élie Ngoungourou, élu de la Louetsi-Bibaka, par ailleurs secrétaire dudit groupe, a également salué les qualités du défunt: "Un être qui disposait de nombreuses valeurs et qualités que sa discrétion ne laissait guère apparaître. Un homme sans histoire, discret, affable et bon père de famille".

Gabriel Ngosso sera inhumé demain à Pana, sa terre natale.

INFORMATION CLIENTELE



LA BANQUE INTERNATIONALE POUR LE COMMERCE ET L'INDUSTRIE DU GABON (BICIG) INFORME SA CLIENTELE QUE, EN RAISON DE LA REMISE DES MEDAILLES DU TRAVAIL A SON PERSONNEL, SES GUICHETS DE LIBREVILLE SERONT EXCEPTIONNELLEMENT FERMES A LA CLIENTELE LE VENDREDI 14 FEVRIER 2020 A 13H ET LE SAMEDI 15 FEVRIER 2020.

PAR AILLEURS, LES AGENCES OUVRANT LE SAMEDI SERONT OUVERTES A LA CLIENTELE LE LUNDI 17 FEVRIER 2020 A L'EXCEPTION DE MONT-BOUET QUI REPRENDRA SES ACTIVITES LE MARDI 18 FEVRIER 2020.

LA BICIG REMERCIE SA CLIENTELE POUR SA BONNE COMPREHENSION.

